

『はるかのひまわり』の花が咲きました

5月に、子どもたちが種を蒔いた『はるかのひまわり』の花が咲き始めました。『はるかのひまわり』には、命の尊さを伝えることをはじめ、災害の恐ろしさを人々に伝え、人々に防災意識を常にもってもらふこと、更には、阪神淡路大震災以後に発生した災害による被災地の方々の心の支えにもなっています。

今年も、平荘小学校の校庭で『はるかのひまわり』の花を目にすることができ、本当に良かったです。



タイサンボクの花も
元気に咲き続けています



各学年で育てている植物も
どんどん育ってきています



平和学習を進めています（6年生）

6年生が、平和学習を進めています。

高学年の子どもたちは、6月19日（月）に、小一中連携（『両荘みらい学園プレカリキュラム（SDGs講演会）』）として両荘中学校で『貧困と戦争』をテーマに、なかよし学園校長の中村雄一先生となかよし学園の人材育成部チームマネージャーの北川夏実先生から、“『愛デアで夢が実現する世界を』～両荘×なかよし 難民キャンププロジェクト～”と題してお話を伺いました。

6年生は、9月には、修学旅行で広島を訪れます。平和の大切さをしっかりと学んで広島を訪れたいと考えています。そのために、6年生は、6月初旬から、朝の学習の時間や図書的时间、総合的な学習の時間を使って、『広島について』『戦争について』『平和な世界をめざして』等々、一人一人が自分の課題に向けて学習を進めています。

たった一発の原子爆弾によってどれだけ多くの人々の命が奪われたことでしょうか。そして、どれだけ多くの人たちの人生を変えたことでしょうか。

子どもたちには、平和学習を通して、かけがえのない大切な命についてさらに実感し、実生活に生かしてほしいと期待しています。



《1年生の算数の学習より》

1年生は、入学してから、 $1 \cdot 2 \cdot 3 \cdots 10$ と、数図ブロックを使いながら、数字と具体的な数が一致するよう学習を進めてきました。そして、今では、 $4 + 3$ や $5 - 2$ のように、たし算やひき算もできるようになってきました。



『答えが9になるたしざんのカード（教科書）に、数図ブロックをおきましょう。』という先生の指示に、1年生の子どもたちは、指を使いながら一生懸命に答えが9になるたし算のカードを見つけていました。

1年生のみなさん、繰り返し繰り返し計算練習をすることで、暗算で計算ができるようになってきます。頑張りましょう。